

# JIS.CO.ID

## Layar Tancap Si Damar Sineas Muda Semarang Hadir Di Balai Kelurahan Pandean Lamper

Andi Suwarno - [KOTASEMARANG.JIS.CO.ID](https://KOTASEMARANG.JIS.CO.ID)

Mar 26, 2022 - 21:50



*Kota Semarang telah berlangsung giat Layar Tancap Si Damar (Sineas Muda Semarang). Giat diikuti lebih kurang 100 orang*

KOTA SEMARANG- Bertempat di Balai Kelurahan Pandean Lamper Jalan

Padepokan Ganesa Raya Kelurahan Pandean Lamper Kecamatan Gayamsari Kota Semarang telah berlangsung giat Layar Tancap Si Damar (Sineas Muda Semarang). Giat diikuti lebih kurang 100 orang dengan penanggung jawab giat Saudara Muhammad Alfin Kusuma (Ketua Si Damar). (25/03/2022) 20.00 Wib.

Turut hadir dalam giat tersebut antara lain Bapak Ir. Iswar Aminuddin, MT (Sekda Kota Semarang), Bapak Moh. Agus Junaidi, S.Kom, M.M (Camat Gayamsari), Kopol Hengky Prasetyo, SH, MH (Kapolsek Gayamsari), Mayor Inf Rahmatullah (Danramil Gayamsari), Bapak M. Tafif (Lurah Pandean Lamper), Bapak Indiyoko (Ketua LPMK Kelurahan Pandean Lamper), Tokoh Masyarakat Kelurahan Pandean Lamper, Pengurus dan Anggota Si Damar, Warga Kelurahan Pandean Lamper.

Saudara Muhammad Alfin Kusuma (Ketua Si Damar) menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak terkait sehingga acara ini dapat terlaksana dengan baik.

Acara ini kami selenggarakan dengan tujuan untuk memperkenalkan Si Damar kepada masyarakat melalui layar tancap, selain itu juga menjaga kelestarian layar tancap dan mengapresiasi karya-karya film sineas di Kota Semarang.

Ir. Iswar Amminudin, MT (Sekda Kota Semarang) mengatakan permohonan maaf karena Bapak Walikota dan Ibu Walikota Semarang tidak dapat menghadiri acara ini karena masih ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan.

Ucapan terimakasih dan apresiasi kepada Si Damar yang telah menyelenggarakan acara layar tancap ini sehingga tidak secara langsung ikut melestarikan keberadaan layar tancap di Kota Semarang.

Harapan kami kedepan acara semacam ini dapat secara rutin dilaksanakan sehingga kreativitas para generasi pemuda khususnya di Kecamatan Gayamsari dan Kota Semarang pada umumnya dapat disalurkan ke hal yang positif seperti ini. Pada pukul 21.30 Wib giat telah selesai dilaksanakan, selama giat berlangsung berjalan dengan aman tertib dan lancar dengan tetap mematuhi protokol

Editor: Andi Humas